



Di - Sa von 17-19 | So von 10-12 Uhr
Erdbeeren und Spargel
aus eigenem Anbau
www.denzer-fischingen.de

Weingartenhof
Denzer
NATÜRLICH VON UNS



Sulzbach-Straussi
Guttschänke
HURRA, HURRA, DER SPARGEL IST DA!
Diverse Spargelgerichte aus ökologischem Anbau
Öffnungszeiten: Sonn- und Feiertage ab 11 Uhr
Mittwoch bis Samstag ab 17 Uhr
Neu: Montag und Dienstag Ruhetag!

Fa. Lamp
Am Sulzbach 114
79423 Heiterstheim
Tel. 0 76 34/42 72

Herzlich willkommen in der Sulzbach-Straussi, wir freuen uns auf Sie!

Tagesfrische Spargel und Erdbeeren
aus eigenem Anbau

Verkauf in Schlatt
täglich 8 - 20 Uhr (auch sonn- und feiertags)
Bad Krozingen-Schlatt, Lazariterstr. 2 (bei der Kirche)
Weitere Verkaufsstände Raum Lörrach:
(Mo. - Sa. geöffnet)
Augen an der B3 (sonn- und feiertags geöffnet)
Binzen bei Fa. Reisser gegenüber „Hornbach“
LÖ-Brombach Anhänger Center Storz, Lörracher Straße
LÖ-Haunigen bei der Kirche
LÖ-Stetten am Alten Bahnhof
LÖ-Stetten Kalbacher Metzgerei, Clara-Immerwahr-Straße
Lörrach Zentrum Café Family
Müllheim Werderstr. beim Cityhaus
Rheinfelden Nollinger Straße 64
Schopfheim Gasthaus Löwen
Steinen neben Rewe, Ortsseinfahrt Steinen
Weil am Rhein gegenüber Hieber/Ultra

FRITZ WASSMER
www.wassmer-spargel-erdbeeren.de
Tel. 076 33/39 65

Forschung gefördert

Verleihung des Dr. Karl Helmut Eberle Preises 2017 an die DHBW Lörrach

Lörrach. „Eine große und neue Chance“, nannte Prof. Dr. Theodor Sproll, Rektor der DHBW Lörrach, den Stiftungspreis der Dr. Karl Helmut Eberle Stiftung.



Stiftungspreis Eberle Stiftung 2017, Preisübergabe an der DHBW: Dr. Georg Freiherr von Schönau (stellvertretender Vorsitzender der Stiftung, von links), die Preisträger Prof. Dr.-Ing. Ossmane Krini und Prof. Dr.-Ing. Frauke Steinhagen, Thomas Schwind (Vorstandsvorsitzender der K. H. Eberle Stiftung) und Prof. Dr. Theodor Sproll (Rektor der DHBW Lörrach) Foto: pin

In einer Feierstunde am Freitagabend, 31. März, im Georg H. Endress Auditorium der DHBW, an der neben den Vertretern der Stiftung mit Thomas Schwind, dem Vorstandsvorsitzenden der K. H. Eberle Stiftung und Dr. Georg Freiherr von Schönau, dem stellvertretenden Vorsitzenden der Stiftung, auch MdB Armin Schuster, MdL Josha Frey, MdL Rainer Stüchelberger sowie Lörrachs Oberbürgermeister Jörg Lutz und rund 100 Gäste aus Wirtschaft, Forschung, Lehre und Studenten der DHBW teilnahmen, wurden feierlich die Preise und Förderpreise und die Preisträger der ausgewählten Projekte überreicht. Prof. Dr. Sproll erläuterte in seinem Grußwort, dass „die DHBW daran ist, ihre strategische Positionierung zu erweitern“. Bislang war die Einrichtung der regionale und überregionale Bildungspartner und Lieferant von jungen Talenten für die private und öffentliche Wirtschaft und Verbände. In Lörrach kooperiert die DHBW mit den 2.100 Bachelor- und rund 100 Masterstudierenden mittlerweile mit 750 Kooperationsunternehmen in den Fakultäten Wirtschaft und Technik. Seit 2009 gehört, gesetzlich verankert, aber auch die kooperative, beziehungsweise duale Forschung zur Aufgabe des Bildungspartners. Da sich duale Forschung primär am Bedarf und an den Fragestellungen der Partnerunternehmen der DHBW orientiert und Projekte in aller Regel auch ge-

meinsam realisiert werden, wird das Leistungs- und Angebotsportfolio der DHBW damit nicht nur komplementiert, sondern ermöglicht der DHBW die Entwicklung zum sogenannten Wissenspartner. Den Preis der Eberle-Stiftung bezeichnete Sproll in diesem Zusammenhang als nachhaltige Förderung, als einen „Kick-Off“ und „Startschuss für die nächste Evolutionsstufe der DHBW Lörrach, die durch die finanziellen Mittel nicht nur eine Stärkung des Profils und der Kompetenz erfährt, sondern der praxisnahen Forschung einen essenziellen Push verleihen wird.“ Stiftungspräsident Thomas Schwind beschrieb in seinem Grußwort zunächst das Leben und Lebenswerk des 2015 verstorbenen Stiftungsgebers Dr. Karl Helmut Eberle. Schwind betonte ausdrücklich die hohe Qualität der eingereichten Wettbewerbsbeiträge. Dr.

Georg Freiherr von Schönau, der stellvertretende Vorsitzende der Stiftung übergab anschließend mit gebührender Laudatio den Stiftungspreis in Höhe von 300.000 Euro an die Preisträger Prof. Dr.-Ing. Ossmane Krini und Prof. Dr.-Ing. Frauke Steinhagen für das Projekt „Sicherheitsgerichtetes und autonomes Assistenzsystem im Industrie 4.0 Umfeld“. Das Projekt „Digitalisierung & Knowledge Transformation“ von Prof. Dr. Jan M. Olaf, Prof. Dr. Klemens Schnattinger und Prof. Dr. Heike Walterscheid erhielt einen Stiftungspreis. Ebenso das Projekt „Arbeitswelt der Zukunft: Herausforderungen im Bereich Digitalisierung, Bildung und Internationalisierung“ von Prof. Dr. Frank O. Bayer, Prof. Dr. Winfried Heinzel, Prof. Dr. Michael Lindemann, Prof. Dr. Uwe Schirmer, Prof. Dr. Armin F. Schwolgin und Prof. Dr. Valentin Weislämle. Joachim Pinkawa

POLIZEI-NOTIZEN

Aufgebrochen

Lörrach. In den späten Abendstunden zwischen 21 Uhr und 23.30 Uhr wurde am Sonntag, 23. April, auf dem Parkplatz neben dem Arbeitsamt ein Pkw Skoda Octavia aufgebrochen und eine schwarze Aktentasche Louis Vuitton, ein Laptop IBM und ein Samsung-Pad aus dem Auto entwendet. Kurioserweise wurde auch das Bordcomputer-System ausgebaut und ebenfalls entwendet. Die Polizei bittet Zeugen, die Hinweise zum Aufbruch oder zu den entwendeten Gegenständen geben können, sich mit dem Polizeirevier Lörrach, Telefon 076 21/17 60, in Verbindung zu setzen.

Verletzt

Lörrach. Am Montagmittag wurde in der Industriestraße bei einem Zusammenstoß mit einem Auto eine 80-jährige Radfahrerin verletzt. Gegen 11.30 Uhr fuhr eine Frau mit ihrem Auto aus einem Firmengrundstück heraus und hielt auf dem Gehweg an, um nach links in die Industriestraße einzufahren. Eine 80-jährige Frau fuhr mit ihrem Fahrrad verbotswidrig auf dem linksseitig der Industriestraße gelegenen Gehweg und stieß mit dem Vorderrad gegen den Kotflügel des Autos. In der Folge verlor die 80-jährige das Gleichgewicht und kam zu Fall. Sie zog sich dabei Verletzungen im Hüftbereich zu und wurde vom Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht.

Markenhersteller, die sich auf unserem Messestand präsentieren:





Baby+Kind
Messe für Familien
29.+30. April 2017
Messe Freiburg
www.baby-messe.freiburg.de

Freuen Sie sich auf attraktive Messe-Angebote!

www.babyone.de

BABY1ONE
Die großen Babyfachmärkte
... von Anfang an!

BabyOne Baby- und Kinderbedarf GmbH
Gundelfingen bei Freiburg
Endhaltestelle Linie 2, Gundelfinger Straße,
Alte Bundesstraße 1, ☎ 0049/761/5932039
Binzen bei Lörrach
Industriegebiet Dreispitz
Am Dreispitz 4, ☎ 0049/7621/167790